
智行理财网
罗永浩再创业项目是元宇宙，罗永浩团队

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于罗永浩再创业项目是元宇宙，罗
永浩团队这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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坦率地讲，罗永浩真的懂产品吗？

坦率地讲罗永浩真的不懂产品。

有人说罗永浩的手机追求完美，那么如果是真的，那就大错特错了。世界上本就没
有完美的东西，尤其是产品更不能追求完美，都是逐渐进步的，从一代到二代，到
三代……让消费者不断追随，不断给消费者新的体验，不断给消费者惊喜。哪一个
好的产品不是牵着消费者走？对于一个产品来说，如果完美了，那就是完蛋了。日
本人在这方面做的真好，他们故意让产品有某一方面的缺陷，突出另一方面，如果
消费者追求更好的体验，可以啊，我们有更好的产品。

罗永浩是个大忽悠，只知道纸上谈兵，夸夸其谈，没见到他走出来什么好的东西，
看看小米，虽然是大杂烩，什么都做，什么都做不好，但是人家成功了，到处贴牌
，到处合作人家挣钱了。

作为一个商人，挣钱是唯一的追求。

罗永浩退了，周鸿祎回来了，SIOT能拯救360吗？

谢邀！

其实目前来看的话，笔者当年还是轻信了360的营销以及周鸿祎在发布会上的那些
讲话，事后来看的话，其实做手机无非是周鸿祎的一时兴趣，或者说是为了自己的
软件方面，而做的妥协而已，并不是真正的想要做这个行业的troublemaker。

作为用过两代360旗舰产品以及一代终端产品的用户来说，我个人对360目前还是
很满意的，首先我们说当年的奇酷旗舰版第一版本，其实说到底还可以，当年9伏2.
2安的充电功率，确实是比其他手机要快很多，除此之外骁龙808的芯片在综合硬件
实力上来说，没有骁龙810那么强，但发热却控制的非常好。
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除此之外在拍照方面黑白加彩色的镜头，综合素质表现还是相当不错的，唯一的缺
点是因为，奇酷旗舰版在后续的系统更新之中，莫名其妙的就断层了，包括第2代
的Q5系列也是如此。

自此之后，360就将奇酷这个品牌所摒弃，而选择了360华为手机的品牌，不过自
此360在旗舰产品上再无亮点，而是一味的扎在了性价比的阵营之中，主打中端产
品以及千元机。

也就是从这个改变开始，360的系统层面，包括整体的战略，其实就发生了一些变
化，也就是说360手机希望通过千元机来极大的战略市场来为自己的某些移动端的
软硬件提供一个生存空间，或者说是一个基础用户量。

但显然这个决策来的确实太猛烈了一些，也确实太激进了一些。导致很多用户其实
非常不满意360的这种改变，因为这意味着360彻底在手机的设计，以及探索方面
做了妥协。

虽然我们说360是做安全起家，同时在PC时代也是做杀毒清理软件出身，按道理，
其实应该对于系统底层的优化能力是非常强悍的，但到了360手机系统上面，我个
人并没有觉得这种实力有所体现，反而是系统过于臃肿，就像PC版的360杀毒一样
。

除此之外360在系统的持续更新中，终于来到了系统广告这一层面，也就是说整体
的广告服务确实是让很多用户难以接受。在去年360手机由于销量不佳也是解散了
几个，360手机的团队目前来看，上半年还没有新机的发布综合来看，360手机基
本是被放弃掉了。

目前周鸿祎也是不愿意放弃硬件市场，毕竟目前来说360在软件互联网层面表现比
较差劲，市值也是跌落太快，加上一众的元老离职，360无论如何就像一个有力无
法使的厂商一样。毕竟谁也不能和时代作对啊，属于周鸿祎的PC时代早已经一去不
复返了。

对于iot部分周鸿祎，目前来说前景也是非常不明朗，我们知道布局iot的厂商大佬
太多了，从哪一方面来看，周鸿祎好像都没有反败为胜的机会，或者说是逆袭的机
会。

锤子手机停止研发, 媒体: 再见, 罗永浩,你怎么看？

罗永浩，你仍是人生赢家！从边陲小城到大都市，从高中毕业到新东方名师，从默
默无闻到网络红人，从创办牛博网到老罗英语培训机构、再到锤子手机，能有这些
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经历，就不是一个普通人。

商海浮沉，世上难遇百年宏业，创业难免遭遇挫折，每天都有关张倒闭的店，此乃
商业常态，可到了罗永浩这里便引起了大家的广泛的关注，究其原因，就是国人喜
欢凑热闹，看热闹从来不嫌事大！“墙倒众人推，鼓破万人擂”向来是一部分人的
卑劣传统。

就罗永浩而言，有百万簇拥者、做了自己想做的事情、尽管商业上没有达到巅峰，
但就个人成就而言，也至少超过99%的国人。这就是成功人士，而在网络上攻击罗
永浩的人，大多数都拿着几千块的月薪的普通人。或许，人们总是对比自己强的人
，有种天生的敌意吧。莫以成败论英雄，无论锤子科技走向何方，罗永浩已经是人
生赢家了。

疫情过后什么行业适合小白创业？

这样看你过往的背景是什么？

如果要选择可以提供几个建议：

1、先选择行业，选择朝阳行业才会让你的努力和投入有回报，否则你个人很努力
，但是受行业的影响也许会让自己的努力功亏一篑

2、你的付出是否让你个人品牌价值提升，比如医生、律师、保险经纪人随着行业
专业知识和经验的积累会让你在从事行业更具优势

3、你做的事情是否为社会产生价值，每个人还是需要有梦想的，不管从事什么行
业都会遇到困难和瓶颈期，往往这个时候让我们坚持下来恰恰是和金钱没有关系的
那个最初的梦想……

希望对你有所帮助！

关于罗永浩再创业项目是元宇宙的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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